

Fecha: 03-04-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: "No sólo buscamos cuidar la salud de nuestros trabajadores, sino también su calidad de vida"

Pág. : 5
 Cm2: 269,9

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Sergio Huepe, vicepresidente de la Cámara de la Construcción, sobre proceso de vacunación

"No sólo buscamos cuidar la salud de nuestros trabajadores, sino también su calidad de vida"

"Llevamos una cobertura de casi un 22 por ciento, vamos en un muy buen ritmo para lograr nuestra meta del 85% pronto", destacó la secretaria regional ministerial de Salud, Francisca Sanfuentes, durante un operativo de vacunación dirigido a los y las trabajadoras del sector de la construcción.

Esta actividad se realizó recientemente en la obra Condominio Los Flamingos 1, y fue organizada por la Cámara de la Construcción que, en convenio con la Mutual de Seguridad OChC, la seremi de Salud y el Servicio de Salud Magallanes, impulsan esta campaña de inmunización contra la influenza para trabajadores y sus familiares, en sus mismas faenas, obras y centros de operaciones.

"De esta manera, buscamos no sólo cuidar la salud y seguridad de nuestros trabajadores en las obras, sino también mejorar su calidad de vida. Estamos muy entusiasmados con este comienzo y esperamos que la campaña sea todo un éxito", expresó Sergio Huepe, vicepresidente de la CChC en Magallanes.

El objetivo es alcanzar una cobertura de in-

munización contra la influenza de más de mil personas, tanto en Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir.

"Para ello hemos organizado toda la logística necesaria para realizar la vacunación en los lugares donde nuestros trabajadores están desempeñando sus labores. La idea es acercarnos a las obras, atender a los trabajadores directamente en el terreno y asegurar la mayor efectividad posible en la campaña, logrando que todos se vacunen. Además, extendemos la invitación a sus familias, pues entendemos que son parte fundamental de nuestra comunidad del sector", indicó.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, señaló que esta parte de la estrategia de vacunación es muy importante, porque los trabajadores de la construcción son parte de los grupos priorizados como trabajadores esenciales, "también entendiendo que están en funciones al aire libre y bajas temperaturas, lo que les da una vulnerabilidad mayor".

En este sentido agradeció a la Cámara Chilena de la Construcción Magallanes y a la Mutual de Seguridad OChC, por el apoyo brindado



GERARDO LOPEZ

Vacunación "a domicilio" para los trabajadores y trabajadoras de la construcción.

en esta estrategia de vacunación que implementa el sector salud de acercar este proceso a los trabajadores en sus puestos laborales y así quedar protegidos. "Al momento llevamos una cobertura de casi un 22%, vamos en un muy buen ritmo para lograr nuestra meta de cobertura del 85% pronto", mencionó la seremi de Salud.

Claudio Bustamante, maestro andamante, consideró esta una excelente iniciativa "porque nos ahorra tiempo y resulta mucho más cómodo para nosotros como trabajadores que el vacunatorio venga directamente a la obra. Además, nos permite protegernos a nosotros mismos y a nuestras familias, evitando posibles contagios".